

Ganjil Benar Kehidupan Masyarakat Deiyai

Aleks Waine - PAPUA.OPINIPUBLIK.ID

Jul 11, 2021 - 23:43



Foto Google

A. Pendahuluan

Pemerintah adalah organisasi yang memiliki kewenangan untuk mengatur komunitas di wilayah tertentu, yang umumnya adalah negara. Ada beberapa definisi mengenai sistem pemerintahan. Sama halnya, terdapat bermacam-macam jenis pemerintahan di dunia. Dalam ilmu pemerintahan dikenal adanya dua definisi arti Pemerintah yakni dalam arti sempit dan arti luas, dalam arti luas pemerintah didefinisikan sebagai Suatu bentuk organisasi yang bekerja dengan

tugas menjalankan suatu sistem pemerintahan, sedangkan dalam arti sempit didefinisikan sebagai Suatu badan persekumpulan yang memiliki kebijakan tersendiri untuk mengelola, menjalankan manajemen, serta mengatur jalannya suatu sistem pemerintah. Sedangkan Kamus Besar Bahasa Indonesia, (KKBI) Pemerintah memiliki arti sistem menjalankan wewenang dan kekuasaan mengatur kehidupan sosial, ekonomi, dan politik suatu negara atau bagian-bagiannya. Sehingga dapat disimpulkan bahwa pemerintah merupakan sebuah organisasi yang memiliki tugas dan fungsi untuk mengelola sistem pemerintah dan menetapkan kebijakan untuk mencapai tujuan negara.

B. Adakah Pemda Deiyai?

Sejak adanya pemelihan kepala Daerah atau lembaga eksekutif (Bupati) kab. Deiyai periode 2019- 2024, masyarakat berbondong-bondong pergi ke tempat pemungutan suara (Tps) untuk coblos sesuai hati nurani mereka. Kala itu, masyarakat habiskan waktu sehari untuk memutuskan kepala daerah lima tahun kedepan. Sehingga pemimpin tahun terpilih dalam kondisi aman dan lancar. Apa pembalasan Pemda terpilih terhadap masyarakat sipil?

A. Apa kewenangan Pemerintah dibalik Potensi Daerah yang kuat

Opini ini menguraikan hubungan antara kewenangan pemerintah daerah dan partisipasi masyarakat dalam pengelolaan potensi daerah. Penulis berpendapat bahwa pemerintah daerah memiliki kewenangan yang luas dalam pengelolaan potensi daerah. Salah satu tugas pemerintah adalah, mengikuti tugas negara, yaitu menyelenggarakan sebagian dari tugas negara sebagai organisasi kekuasaan, salah satunya yaitu, memberikan kemudahan kepada masyarakat dan pihak swasta dalam penerbitan perizinan. Pada satu sisi, peran serta masyarakat sangat penting dalam pengelolaan potensi daerah sebagai wujud kepedulian masyarakat terhadap pembangunan suatu daerah, kemudian dengan adanya partisipasi masyarakat pemerintah berharap meningkatkan pendapatan masyarakat sekitar serta bagi aset pemerintah daerah. Pada sisi lain, masyarakat sekitar sebagai pengawas jalanya sebuah kegiatan yang sedang berlangsung. Kemudian dalam, menjelaskan juga bentuk bentuk partisipasi masyarakat dalam pengelolaan potensi daerah. Opini ini menggunakan kajian literatur mengenai kewenangan pemerintahan daerah dan kajian peraturan perundang-undangan tentang kewenangan pemerintahan daerah yang berlaku. Hasil kajian menyimpulkan bahwa dengan luasnya kewenangan pemerintah daerah yang salah satunya adalah penerbitan perizinan tentang pengelolaan potensi daerah, disisi lain, diperlukan partisipasi masyarakat dalam pengelolaan potensi suatu daerah.

Jadi, Pemerintah Daerah, Partisipasi masyarakat, Potensi Daerah.

B. Rindu masyarakat Deiyai yang tak sampai!

Sudah hampir setahun lebih, saya pantau dari luar sana sepertinya masyarakat Deiyai tidak merasakan pembangunan seperti insfrastruktur, pelayanan rumah sakit, pendidikan, Pasar lokal, dsbnya.

Nasib masyarakat Deiyai kemalangan benar sejak lahirnya pemerintah periode tersebut!Saya tulis opini itu rupanya diperbuat dengan jiwa, bukan dengan

tangan. Apa yang bergelora di dalamsanubari, ditumpahkan di kertas. Dan bagi yang membaca, tentu jiwanya pula yang kena. Apakah masyarakat Deiyai salah menentukan lima tahun lalu? Apakah Pemda Deiyai suda lupa filosofi Suku Mee sekaligus moto kabupaten Deiyai "Dou, Gai, Ekowai"? Pengertian daripada ketiga kata tersebut silakan jelaskan satu per satu didalam benak anda.

Menurut saya, Kerinduan masyarakat kabupaten Deiyai belum usai, mengapa? Kesejahteraan masyarakat belum ada, keselamatan Generasi Penerus belum ada, Perlindungan Mama Pasar belum ada, yang memprioritaskan pemerintah saat ini adalah mekarkan Distrik dan Desa, ini sikap yang keliru. Pemda Deiyai yang harus berupaya atau kerja keras adalah bagaimana cara mencetak sumber daya manusia (SDM) yang bermutu? Bagaimana cara membentuk tata kota yang indah? dan banyak masalah sosial di tengah-tengah masyarakat sedang merajalelah itu, pentingnya memahami masalah dengan baik.

Sebenarnya, orang Mee memiliki ekonomis dan memiliki etos kerja yang tinggi tetapi ada apa dibalik itu? Hal ini sudah sangat junjung tinggi dalam kehidupan suku Mee sampai saat ini tetapi orang (pejabat) yang dipakai oleh Jakarta seakan-akan bukan anak suku Mee.

Tigi namanya sebelum pemerintah hadir, kata Tigi memiliki makna yang unik dan menarik, salah satu orang Tigi mrnyebut "Tigii dokouda ka bage touye kamu gati wado umitouta". Banyak lagi "mana dogaa" yang nenek moyang menurunkan untuk kita mematuhi bukan menginjak-injak kaki.

Saya meminta kepada kakak-kakak yth di kabupaten Deiyai yang sedang bekerja di lembaga eksekutif dan lembaga legislatif bahwa "Bekerjalah sesuai moto: Dou, Gaii, Ekowai, moto Pemda kabupaten Deiyai itu indah jika dengan kesungguhan hati kita berkarya".

Jadi, kapan kebaikan masyarakat Deiyai akan dibalas? Selama ini seperti abu-abu, masyarakat memilih anda (Bupati dan DPR) bukan menghilang, mereka memilih anda supaya bangun negeri Deiyai tercinta.

C. Adakah hati Pemda Deiyai untuk Masyarakat Deiyai?

Masyarakat adalah sekelompok manusia yang terjalin erat karena sistem tertentu, tradisi tertentu, konvensi dan hukum tertentu yang sama, serta mengarah pada kehidupan kolektif. Sistem dalam masyarakat saling berhubungan antara satu manusia dengan manusia lainnya yang membentuk suatu kesatuan.

Penulis berpendapat bahwa masyarakat adalah tunas, potensi dan generasi penerus cita-cita perjuangan bangsa, memiliki peran strategis dan mempunyai ciri dan sifat khusus yang menjamin kelangsungan eksistensi bangsa dan negara pada masa depan. Masyarakat sama seperti tunas, harus memberi pupuk yang mantap demi pertumbuhan atau kelangsungan hidup sehari-hari.

"Masyarakat Deiyai merupakan potensi dan kekayaan bangsa yang tidak ternilai, apabila luput memberikan perhatian yang sungguh-sungguh, maka akan menjadi beban bagi kelangsungan bangsa di kelak kemudian hari,"

Kesejahteraan Sosial adalah kondisi terpenuhinya kebutuhan material, spiritual, dan sosial warga negara agar dapat hidup layak dan mampu mengembangkan diri, sehingga dapat melaksanakan fungsi sosialnya.

Pemerintah Daerah (Pemda) kabupaten Deiyai sampai dimana kepedulian terhadap masyarakat Deiyai? tanya penulis

D. Apa gunanya Pemerintah Deiyai?

Kabupaten Deiyai adalah sebuah desa bukan sebuah distrik atau kabupaten. Artinya penataan kota tidak terlalu sulit, dalam setahun saja bisa membentuk wajah kota. Kota dapat diartikan suatu sistem jaringan kehidupan manusia, ditandai dengan kepadatan penduduk yang tinggi dan diwarnai dengan strata sosial ekonomi yang heterogen dan coraknya yang materialistis. Atau dapat pula diartikan sebagai bentang budaya yang ditimbulkan oleh unsur-unsur alam dan non alami dengan gejala-gejala pemusatan penduduk yang cukup besar dengan corak kehidupan yang bersifat heterogen dan materialistis dibandingkan dengan dengan kondisi daerahnya.

Dalam Pasal 1 sub 10 Undang-Undang Nomor 26 Tahun 2007 tentang Penataan Ruang dinyatakan bahwa kawasan perkotaan adalah kawasan yang mempunyai kegiatan utama bukan pertanian dengan susunan fungsi kawasan sebagai tempat pemukiman perkotaan, pemusatan dan distribusi pelayanan jasa pemerintahan, pelayanan sosial dan kegiatan ekonomi.

Penulis menyanyakan apa guna pemda Deiyai? Kami memiliki potensi alam yang luarbiasa, Pemda hanya mengembangkan tata ruang dalam suatu tata lingkungan yang dinamis serta tetap memelihara kelestarian lingkungan hidup. Pembangunan perkotaan, merupakan bagian dari pembangunan nasional, harus berlandaskan keseimbangan antara berbagai kepentingan, yaitu keseimbangan, keserasian, dan keselarasan antara kepentingan dunia dan akhirat, materil dan spiritual, jiwa dan raga serta individu dan masyarakat. Bukankah? Pemerintah memiliki peran yang sangat besar bagi pembangunan, dimana kontribusinya terhadap pemenuhan kebutuhan hidup warganya melahirkan berbagai permasalahan.

Kondisi kota-kota di negara berkembang, semakin hari semakin terpuruk. Meskipun, ada gejala ekonomi kota meningkat, padahal di balik itu tingkat stres warga sangatlah tinggi, jumlah orang yang sakit terus saja bertambah, jumlah penduduk dengankualitas tinggi terus menurun, dan pada akhirnya, kota yang katanya mengalami kemajuan ekonomi itu mengalami kemunduran dalam berbagai hal.

E. Apa arti Kata Tigii?

Apa itu kata Tigii, Menurut cerita legenda 'Tigii' artinya sebuah genangan kumpulan air dari TigidoumauTigii yang berubah menjadi danau. Bagian ini selengkapnya anda pelajari dalam buku 'Deiyai dalam proses Pembangunan bangsa' ditulis oleh Alm Fransiskus IGN Bobii.

Jadi, Pentingnya hubungan yang harmonis antara Pemerintah Deiyai dan masyarakat Deiyai berlandaskan moto Dou, Gai Ekowai. Pemerintah harus memberikan pelayanan terbaik, dengan birokrasi yang tidak berbelit-belit untuk memberikan kepuasan kepada rakyat atau masyarakat sehingga dunia pemerintahan memperoleh citra positif dari rakyat atau publik. Sekian dan Terimakasih!

Catatan:

- *Tigi bukan tempat berbisnis*
- *Alam Tigi masih hidup*
- *Salah melangkah akan runtuh*

Penulis adalah Damoye N anak negri Tigi tepatnya di Kedegapo, Tigi Utara